



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer
Juristinnen und Juristen Unterfranken

Öffentliche Informations- und Diskussionsveranstaltung

Das Recht der Sterbebegleitung in der Diskussion!

Dienstag, 8.9.2015, 19:00 Uhr
AWO - Geriatriische Rehabilitationsklinik Würzburg
Kantstraße 45a , 97074 Würzburg, Veranstaltungssaal

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Recht der Sterbebegleitung ist seit einigen Jahren in der Diskussion!

Die Gesetzeslage und die Rechtsprechung bilden derzeit zwar eine hinreichend gesicherte und durchaus transparente Basis. Gleichwohl wird in Politik und Gesellschaft Reformbedarf empfunden. Es geht dabei unter anderem um die gewerbsmäßige Beihilfe zur Selbsttötung und die gewerbsmäßige Förderung einer Selbsttötung durch Inverkehrbringen hierzu bestimmter Mittel und Gegenstände. Zur Diskussion im Bundestag stehen derzeit vier jeweils faktionsübergreifende Vorschläge.

Wir wollen Ihnen und euch die aktuelle Rechtslage und die Gesetzesinitiativen darstellen. Im Mittelpunkt der Informations- und Diskussionsveranstaltung stehen aber auch medizinische, theologische und ethische Aspekte der Sterbebegleitung.

Eingeladen haben wir dazu:

- **Dr. med. Kathrin Tatschner,**
Chefärztin der Geriatriischen Rehabilitationsklinik
AWO-Bezirksverband Würzburg
- **Bernhard Stühler,**
Pfarrer, Juliusospital Würzburg

Ich selbst werde eingangs die rechtlichen Rahmenbedingungen skizzieren.

Wir freuen uns schon auf einen regen Meinungsaustausch und hoffen auf zahlreiches Erscheinen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. jur. Alexander Schraml

Vorsitzender der AsJ Unterfranken

Zur Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Juristinnen und Juristen

In der ASJ sind Juristinnen und Juristen unterschiedlichster Fachrichtungen und Arbeitsgebiete, Studenten und Referendare organisiert. Ihr Augenmerk liegt vor allem auf den Bereichen der Rechtspolitik. In der ASJ sind überwiegend Parteimitglieder aktiv, aber auch der Partei Nahestehende werden aktiv mit eingebunden. Die ASJ versteht sich Facharbeitsgemeinschaft, die rechtspolitische Zielvorgaben formuliert und die rechtspolitische Arbeit der SPD aufmerksam begleitet und aktiv unterstützt. Weitere Infos zur ASJ unter www.asj.spd.de/ oder www.asj.bayernspd.de.